
ПРОТОКОЛ
Членов Правлении «Фортуна -4»

Дата 11.01.2023г.

Собрание членов правления ТСЖ «Фортуна -4» (далее собрания Правление).

Собрание в составе:
Парфенова Владимира Анатольевича
Кузьмина Владислава Ефремовича

• Бабушкина Ильи Сергеевича
• Хинкис Ольги Николаевны - нет
• Некрасовой Марины Николаевны
• Дсдловской Ларисы Валерьевны

Грамилиной Ирины Степаповны-
• Рудаковой Людмилы Ивановны
• Ильиной Яны Лорснонпы
• Крыловой Светланы Владимировны
• Михалёвой Марины Анатольевны
• Баренцевой Татьяны Анатольевны
• Маркиной Клены Юрьевны - нет
• Бахилина Александра Владимировича - пет

Кворум имеется.
Вопрос 1. Об избрании Председателя и Секретаря собрания Правления. Предложили
избрать Михалеву М.А. секретарем и председателем Ильину Я.Л.

Голосовали За - единогласно.

Решили:
Избрать секретарем Михалеву Марину Анатольевну
Председателем собрания Ильину Яну Лорсновиу.

Вопрос 2. Выборы председателя правления ТСЖ «Фортуна -4»

Выступила Баренцева Татьяна Анатольевна - выдвинула кандидатуру Крыловой С.В.
Выступил Бабушкин Илья Сергеевич - выдвинул свою кандидатуру, по уточнил, что т.к.
работает полный рабочий дет,, то готов быть председателем или па платной основе или
после своего рабочего времени и в выходные дни.
Выступила Дедловская Лариса Валерьевна и предложила кандидатуру Крыловой С. В.
Выступила Ильина с мнением . что целесообразно рассматривать кандидатуру
Председателя правления среди членов 11равлсиия, имеющих стаж хотя бы 1 год.
Других предложений по кандидатам не поступило.

Голосовали
За кандидатуру Крыловой С.В.
За?
Против 4
Воздержался О

За кандидатуру Бабушкина И.С.
За 4



Против 5
Воздержались 2

Решили: Избрать большинством голосов Крылову С.В. Председателем правления ТСЖ
«Фортуна -4».

Далее были дебаты на тему необходимости установить часы приема жителей ТСЖ
Председателя и членов Правления в помещении правления.
Выступила Крылова С.В. Сообщила, что ее телефон находится в общем доступе к
диспетчерской ТСЖ и она постоянно общается с обращающимися к ней жителями ТСЖ
по любым вопросам и по договоренности проводит с ними встречи в офисе ТСЖ.

Вопрос на голосование не ставился.

Вопрос 3. Выступила Крылова С.В.. предложила проводить при необходимости собрания,
голосование и подключение отдельных членов правления к собраниям Правления и
голосованию онлайн (дистанционно), т.к. иногда возникают ситуации с невозможностью
собрать кворум по срочным вопросам.
1 Ълосовали
За- 8
Против -1
Воздержался -1.

Решили проводить при необходимости собрания, голосование и подключение отдельных
членов правления к собраниям Правления и голосованию онлайн (дистанционно), т.к.
иногда возникают ситуации с невозможностью собрать кворум по срочным вопросам.

Вопрос 4.
Выступил Парфенов В.Л., предложил вернуться к практике подписания Протоколов
заседания Правления всеми членами Правления. Началась дискуссия. Выступила
Крылова С.В., предложила оставить подписание Протоколов Правления Секретарем и
Председателем.

Голосовали
За 10
11ротив О
Воздержался О
Досрочно покинул собрание Парфенов В.Л. в голосовании не учаветвовал.

Решили оставить подписание Протокола заседания Правления Секретарем и
Председателем собрания Правления ТСЖ.

Подписи:
Председатель собрания _//1////__ Ильина ЯЛ.

(расшифровка подписи)

Секретарь Собрания ^у Ч" Михалева МЛ.
(расшифровка подписи)

11.01.2023г.


